



Liebe Mitglieder des Kreisverbands,

basierend auf den angekündigten Corona-Lockerungsmaßnahmen planen wir unsere nächste Vorstandssitzung wieder in Präsenz. Geplant ist hierfür der 23.03.2022 mit dem Veranstaltungsort Gasthof Gut Keferloh. Diesen Termin und Ort haben bewusst ausgewählt, damit wir bei der geplanten Gründungsveranstaltung der Jungen Freien Wähler Landkreis München dabei sein können.

Gerne bieten wir unserem Mitglied Michael Aumer aus Kirchheim, der auch Schriftführer der Jungen Freien Wähler Oberbayern ist, mit unserem aktuellen Newsletter die Möglichkeit über die geplante Gründung zu informieren.

Informationen zur Gründung der Jungen Freien Wähler im Landkreis München

Bald gibt es im Landkreis München eine Kreisvereinigung der Jungen Freien Wähler. Der Bezirksvorstand JFW Oberbayern plant dieses Jahr mehrere Gründungen von Kreisvereinigungen in ganz Oberbayern. Gestartet wird im März, genauer gesagt am Mittwoch, den **23.03.2022**, in Grasbrunn.

Die Gründungsversammlung wird um **19:30 Uhr** im **Gasthof „Gut Keferloh“** stattfinden. Die Idee zur Gründung verfolge ich seit Mitte letzten Jahres, nachdem ich Mitglied der Freien Wähler geworden war.

Tatkräftige Unterstützung erhalte ich dabei vom Bezirksvorsitzenden Markus Erhorn aus Dachau. Seit längerem stehen Markus und ich mit den Vorsitzenden der Kreisvereinigung und des Kreisverbandes der Freien Wähler im Landkreis in Kontakt und halten diese auf dem Laufenden.



Unser Ziel ist es eine Alternative zu den bereits vorhandenen Jugendorganisationen anderer Parteien zu schaffen und jungen Menschen eine Stimme geben zu können. Auch hat der Landkreis München großes Potenzial, um junge Menschen für Politik und deren aktive Mitgestaltung zu begeistern. Nach der Gründung soll ein Programm mit allen JFW Mitgliedern des Landkreises ausgearbeitet werden. Zusätzlich sind auch gemeinsame Freizeitaktivitäten geplant.

Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit und bleiben Sie gesund.

Viele Grüße,

Michael Aumer



Wir wollen die wegen Corona ausgefallenen Exkursionen nachholen und unser Cheforganisator Hans Ertl hat folgende Termine für euch reserviert. Am Donnerstag, den **05.05.2022** von **19:00 bis 20:30 Uhr** könnt ihr mit uns das [Kompetenzzentrum Barrierefreies Wohnen](#), Konrad-Zuse-Platz 11, 81829 München besichtigen. Gezeigt wird eine hochinteressante Ausstellung für ein wichtiges Thema, mit dem sich viele kommunale Entscheider aktuell beschäftigen.

Maximal 10 Teilnehmer sind möglich.

Am Freitag, den **20.05.2022** könnt ihr mit uns ab **15:00 Uhr** die [Ottobahn GmbH](#) in der Rupert-Mayer-Str. 44, 81379 München besuchen. Die Ottobahn ist ein emissionsfreies und vollautonomes Transportsystem oberhalb heutiger Straßen, das in einer Höhe von fünf bis zehn Metern gebaut wird. Es besteht aus hängenden Kabinen, die sich schienengebunden fortbewegen. Der Ein- und Ausstieg findet dabei dezentral in der Nähe des gewünschten Zielortes statt. Eine **Teststrecke** wird in **Taufkirchen** an der Ludwig-Bölkow-Allee errichtet. Maximal 15 Teilnehmer sind möglich.



Wir bitten um Anmeldung per E-Mail: info@fw-muenchen-land.de oder telefonisch unter 089/26210474.



Auch unsere nächsten Vorstandssitzungen planen wir wieder in Präsenz zu veranstalten. Die Aprilsitzung ist dabei als **Sitzung des erweiterten Vorstands** vorgesehen.

Wichtig ist es uns dabei, uns in den verschiedenen Orten im Landkreis zu treffen und dabei auch die jeweiligen Ortsverbände für einen gemeinsamen Austausch einzuladen.

Meldet euch und wir machen uns auf den Weg!

Für ein Treffen in größerer Runde planen wir für Ende Juni / Anfang Juli ein **Grillfest** für alle Mitglieder des Kreisverband zu veranstalten.

Euer Vorstandsteam des Kreisverbands Freie Wähler München-Land